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La ‘bicefalia’
de Comujesa
suma a su
coste otros
95.204€

MUNICIPAL Con los votos de PP y Vox P2

DOS GERENTES___El consejo crea un
segundo puesto por su amplio objeto
social  CRÍTICAS___ El PSOE considera
“desorbitada” la cantidad aprobada

El arpa flamenca
de Ana Crismán,
en la Real Escuela

Ayer se presentó el concierto nocturno que la arpaora flamenca, Ana
Crismán, ofrecerá el 28 de junio en el Recreo de las Cadenas, acompañando
con su música a los jinetes y los caballos de la Real Escuela DETALLES EN VIVAJEREZ.ES
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MUNICIPAL El PSOE cree que la cantidad es “desorbitada” teniendo en cuenta la situación financiera de la sociedad 

Comujesa destina
95.204€ anuales a
un segundo gerente
JUSTIFICACIÓN___En la
“necesidad de reforzar el
personal directivo de la
sociedad”

CRÍTICAS___Califican de
“incoherente” incrementar
el gasto de la sociedad
pese a su situación

Francisco C.Aleu
JEREZ | El consejo de adminis-
tración de Comujesa ha apro-
bado –con los votos de PP y
Vox- las bases que regirán pa-
ra la cobertura de un segundo
puesto de director gerente,
una incorporación que se jus-
tifica en la “necesidad de re-
forzar el personal directivo de
la sociedad dado que su obje-
to social abarca servicios muy
diversos que hacen que su
gestión revista una especial
complejidad”.

Lo realmente llamativo del
caso es que este segundo di-
rector gerente supondrá un
desembolso económico
anual para la empresa públi-
ca de 95.204,30 euros, dado
que a los 72.042,60 euros de
retribución bruta debe aña-
dirse el coste de la Seguridad
Social.

Para el PSOE, que al igual
que La Confluencia ha votado
en contra de estas bases, esas

cantidades son “desorbita-
das” teniendo en cuenta la
precaria situación económica
de de la empresa municipal,
que según sus cuentas podría
acabar el presente ejercicio
con una necesidad de crédito
superior a los 7 millones de
euros.

El informe económico, que
ha sido emitido por un técni-
co municipal que no pertene-
ce a la sociedad Comujesa,
entiende que el coste de ese
nuevo gerente no va a reque-
rir una modificación de los ni-
veles actuales de transferen-
cias dado que “la situación
laboral del actual gerente”,

que se encuentra incapacita-
do de manera temporal, “im-
plica menores costes en el
presente ejercicio”.

Además, “los emolumen-
tos del nuevo gerente no se re-
querirán para la totalidad del
ejercicio”, al tiempo que se
considera que “la elevada ci-
fra de negocios de la entidad
relativizará los nuevos costes
y permitirá absorber los nue-
vos valores sin que incida de
manera relevante en la cuen-
ta de resultados, viéndose por
el contrario mejoradas las
condiciones operativas de
prestación de los servicios al
quedar reforzada la estructu-
ra directiva”.

A pesar de esa argumenta-
ción, al PSOE le parece “inco-
herente” que no se ofrezca so-
lución “a la situación econó-
mica de la sociedad, que se
encuentra en causa de disolu-
ción” y al mismo tiempo “se
incremente aún más el gas-

to”, cuando la prioridad de-
bería pasar por “salvar a la
empresa”.

Al mismo tiempo, se ad-
vierte de que el informe eco-
nómico que avala ese gasto
“es un traje a la medida” del
Gobierno local que trata de
“dar cobertura legal” a un
procedimiento que a juicio de
los socialistas “está agravan-
do aún más la situación eco-
nómica de la sociedad”.

Según las estimaciones que
se han hecho en la propia em-
presa pública, Comujesa, que
presta servicios básicos tales
como la ayuda a domicilio, el
transporte urbano o el mante-
nimiento del alumbrado pú-
blico, cerrará el presente ejer-
cicio con una necesidad de
crédito de algo más de 7 millo-
nes de euros. Además, para
garantizarse el funciona-
miento durante el año preci-
sará de alrededor de 5 millo-
nes de euros.

Una plataforma para
buscar empleo ‘made
in Jerez’
P5

Roban el medidor de
ruidos para controlar
la calle Algarve
P4

El portavoz socialista, José Antonio Díaz, en una rueda de prensa.

Jerez

Tanto PSOE como La
Confluencia votaron en
contra de la medida del
segundo gerente

La estabilización del
personal, “empantanada”
JEREZ | El portavoz del grupo
municipal socialista, José An-
tonio Díaz, ha cifrado en 14 los
procesos de selección y esta-
bilización de personal que se
encuentran actualmente “em-
pantanados” en la empresa
municipal Comujesa. Según
Díaz, estos procesos se en-
cuentran “en una situación
crítica y de parálisis como
consecuencia de la falta de
gestión y las decisiones caóti-
cas” del Gobierno local.

Esa situación provoca que
hasta 465 personas estén
“desesperadas y esperando
para ocupar sus plazas”, ha-
biéndose “podido constatar”

a través de la web de Comuje-
sa “que hay 368 plazas del ser-
vicio de ayuda a domicilio en
las categorías de auxiliar ad-
ministrativo, oficiales, técni-
cos, auxiliares y coordinado-
res que están pendientes del
proceso de selección”. Pero
además, “hay otras 97 perso-
nas afectadas por el proceso
de estabilización que afecta a
las categorías de servicio de
información a la ciudadanía
(010), agentes del transporte
urbano, mecánicos, auxilia-
res administrativos y lavaco-
ches”, detalla el portavoz so-
cialista, que critica la falta de
explicaciones de la alcaldesa.
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Cáritas pone
en valor a sus
‘empresas
con corazón’

JEREZ | Cáritas Diocesana de
Asidonia-Jerez celebró ayer un
acto de entrega de diplomas a
siete “Empresas con Corazón”.
De este modo, se ha reconoci-
do la labor solidaria de dife-
rentes compañías o entidades
que han demostrado, con su
continua colaboración, que el
tejido empresarial de nuestra
Diócesis está comprometido
con la labor que realiza Cári-
tas. Por ello, se distingue a Bo-
degas Fundador, Fundación
Osborne, Clínica Dental Doc-
tor Francisco Rábago, Mármo-
les Torreglosa, Torresolano,
Bodegas Barbadillo y a Ceache
Confort de Hogar.

En este acto, presidido por
monseñor Don José Rico Pa-
vés, obispo de la Diócesis de
Asidonia-Jerez, han estado
presentes Eugenio Sánchez,
director de Cáritas Diocesana
de Asidonia-Jerez y Diego Vi-
dal, delegado episcopal, así
como los representantes de las
diferentes empresas que han
recibido dicho reconocimien-
to.

Durante su intervención,
monseñor José Rico Pavés ha
agradecido a todas las empre-
sas y entidades su colabora-
ción afirmando que “en estas
empresas late un corazón de
búsqueda del bien común”.
Del mismo modo se ha mostra-
do muy orgullosode este pro-
yecto y ha destacado que lo
más importante es la capaci-
dad generadora de empleo de
las empresas, ya que, gracias a
esta colaboración “permiten a
Cáritas seguir creando estímu-
lo para luchar contra el paro,
especialmente el juvenil”.

SOCIEDADJUSTICIA Vicente Guilarte, en Jerez EDUCACIÓN Concentración en Cádiz de CSIF, ANPE, Ustea, CCOO y UGT

Imagen de la protesta desarrollada ayer en Cádiz capital por los sindicatos. VIVA

D.B. | Representantes de CSIF,
ANPE, Ustea, CCOO y UGT se
han manifestado en la maña-
na de este miércoles ante la
Delegación Territorial de Des-
arrollo Educativo y Forma-
ción Profesional y de Univer-
sidad, Investigación e Inno-
vación en Cádiz para recla-
mar a la Junta de Andalucía el
aumento de las plantillas do-
centes.

De acuerdo al comunicado
al que se ha dado lectura al
término de la protesta, los
sindicatos y la Administra-
ción autonómica han mante-
nido negociaciones que, sin

embargo, el Gobierno de
Juanma Moreno ha dado por
rotas.

“No existen excusas” para
esta decisión, han advertido,
por lo que han pedido que se
retome el diálogo para
“afrontar una mejora del sis-
tema público que no puede
esperar”.

Además, han planteado
una serie de reivindicaciones
para “mejorar las condicio-
nes laborales de los docentes
y garantizar una Educación
Pública de máxima calidad”.

En primer lugar, exigen la
bajada de ratio en todos los

niveles y enseñanzas para dar
atención personalizada al
alumnado, y mejorando de
forma concreta la atención a
la diversidad y el alumnado
más vulnerable, como aquel
con necesidades específicas
en todos los centros.

Por otra parte, demandan a
la Junta de Andalucía que ter-
mine con la política de supre-
sión de aulas en la Escuela
Pública, por el enorme perjui-
cio que provoca a los centros
educativos y su labor. Y final-
mente, instan a la Adminis-
tración autonómica a reducir
el horario lectivo docente pa-
ra poder realizar labores de
planificación y coordinación
sin que suponga un sacrificio
personal y la reducción de la
carga burocrática para dedi-
carse a la educación de los ni-
ños y niñas. 

Reclaman el incremento de
las plantillas de profesores

R.ALFARO | El presidente del
Consejo General del Poder Ju-
dicial (CGPJ), Vicente Guilarte,
ha defendido y puesto en valor
la cualificación de los jueces
que realizan su trabajo en la
comarca del Campo de Gibral-
tar y ha asegurado que “es difí-
cil” atender todas las causas
“si hay dos juzgados y se nece-
sitan cuatro”, por lo que ha re-
clamado “más medios” para
esta comarca.

En declaraciones a los pe-
riodistas antes de participar
en Jerez, en las XXXII Jornadas
Nacionales de Jueces Decanos
de España, el presidente del
CGPJ ha trasladado su apoyo
“a todos los jueces que están
en el territorio”, poniendo el
foco en los magistrados del
Campo de Gibraltar, que atien-
den a causas vinculadas al
narcotráfico además de a otro
tipo de asuntos. “El personal
aquí está sin duda cualificado
y he comprobado que tienen
unos niveles de prestación del
servicio muy elevados, según
los parámetros que maneja-
mos. ¿Cuál es el problema?

Que necesitamos más medios
en todos los sitios”, ha aseve-
rado el juez Vicente Guilarte.

En ese sentido, ha continua-
do señalando que estos refuer-
zos dependen del Gobierno de
España pero que “entre todos”
hay que “intentar proporcio-
nar más medios. Los jueces
tienen la cualificación necesa-
ria, lo que pasa es que si hay
dos juzgados y se necesitan
cuatro, es difícil atenderlo”,
ha sentenciado.

Las 32 Jornadas Nacionales
de Jueces Decanos de España
reúnen en Jerez a los decanos
de todas las capitales de pro-
vincia y de las ciudades más
importantes de España hasta
mañana viernes 19 de abril.
Durante las jornadas se abor-
darán asuntos como el análi-
sis de la situación, carga de
trabajo y necesidades de plan-
ta en los órganos judiciales
unipersonales. También el im-
pacto real en el funcionamien-
to de los Juzgados del Decreto-
Ley de eficiencia procesal y las
funciones y competencias de
los jueces decanos.

El presidente
del CGPJ
reclama 
más medios
CITA___Jerez acoge hasta mañana las
XXXII Jornadas Nacionales de Jueces
Decanos de España

PROTESTA___Exigen también la
bajada de ratio o el fin de la política
de supresión de aulas en la Pública
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FERIA La Asociación de Hostelería de Jerez aborda el tema con el Ayuntamiento

Rocío Alfaro
JEREZ | Los hosteleros llevan
años reclamando al Ayunta-
miento de Jerez que las casetas
cuenten con luz con más días
de antelación y no en la víspe-
ra del encendido del alumbra-
do, a 24 horas escasas de la in-
auguración. Una “lucha de
muchos años” que les genera
“mucho estrés e incertidum-
bre” a la hora de arrancar y re-
cibir el género y que la Asocia-
ción de Hostelería de Jerez
quiere atajar desde esta edi-
ción.

El primer paso lo han dado
este miércoles con una reu-
nión con el delegado de Servi-
cios Públicos, Jaime Espinar, y
técnicos de su delegación, en
el que les han expuesto todos
los problemas con los que se
encuentran por apurar tanto a
la hora de despachar con los
proveedores y de probar todos
los aparatos (neveras, conge-
ladores, grupos de refresco,
climatización, etc.).

“Muchos proveedores de
productos perecederos como
pescados, mariscos, verdu-
ras...tienen hasta el viernes
previo al alumbrado como úl-
timo día para suministrarnos
sus productos antes del fin de
semana”, explica el presiden-
te de la asociación, Alfredo Ca-
rrasco. A esto hay que añadir
la visita de Sanidad, que suele
ser en esa misma mañana,

Imagen del montaje del recinto ferial durante esta misma semana. VIVA

La calle Algarve en una imagen de archivo. VIVA

Aviso a los caseteros para
que tengan luz días antes
ACUERDO___Siempre y cuando presenten toda la certificación técnica antes
del 1 de mayo  LLAMAMIENTO___Los hosteleros invitan a anticipar el trámite

■ ■ Los hosteleros hacen un
llamamiento a caseteros,
adjudicatarios y empresas
instaladoras para que
adelanten los plazos y se
pongan las pilas en el montaje,
pues para tener todo el boletín
sellado tienen que tener toda
la instalación terminada.

Llamamiento a
todos los caseteros

cuando aún no tienen sumi-
nistro eléctrico.

Ante estas circunstancias,
la opción que les plantean
desde el Ayuntamiento para
adelantar este servicio es pre-
sentar los correspondientes
certificado eléctrico y direc-
ción técnico firmados y sella-
dos por el profesional e indus-
tria antes del miércoles 1 de
mayo. Una opción que en el se-
no del colectivo ven factible en
muchos casos, pero no para la
totalidad de las casetas. “Son
muchos los caseteros que en-
tregan esta documentación a

tiempo, pero algunos se demo-
ran demasiado y, hasta la pre-
senta, y esto nos afecta a to-
dos, ya que el servicio se co-
necta por zonas o tramos de
casetas”. Ante esta disyunti-
va, el Ayuntamiento se ha
comprometido a buscar una
fórmula que permita que los
caseteros que entreguen en
tiempo y forma toda la docu-
mentación necesaria puedan
tener suministro eléctrico, in-
dependientemente de que se
tengan que tomar medidas pa-
ra los que no realicen estos trá-
mites a tiempo.

SUCESO Por la concentración de público

Rocío Alfaro
JEREZ | Tras renovar la declara-
ción de Zonas Acústicamente
Saturadas (ZAS) de las calles
San Pablo, Caballeros y las
plazas Vargas y del Clavo, el
Ayuntamiento de Jerez anun-
ció a finales de año el inicio de
toda la tramitación para in-
cluir también en esta designa-
ción a las calles Algarve, Re-
medios y Santa Ana, en virtud
de los resultados de las medi-
ciones acústicas.

De esta manera, el Gobier-
no local actuaba de oficio an-
te las quejas por el ruido y la
movida que vienen denun-
ciando los vecinos, y el pasa-
do mes de febrero adjudicaba
a la empresa Inerco Acústica
S.L este estudio por 3.811 eu-
ros.

A partir de ahí y una vez for-
malizado el contrato, el si-
guiente paso era instalar los

equipos de medición necesa-
rios (en las fachadas de los
edificios) para comprobar si
en efecto existe contamina-
ción acústica en este enclave
ante el aumento de bares y ne-
gocios de hostelería y las mo-
lestias que denuncia el vecin-
dario. Un proceso se ha en-
contrado con un contratiem-
po: el robo de los aparatos que
ya estaban instalados con mi-
crófonos para captar todo el
sonido ambiente durante un
periodo determinado. Unos
equipos que suelen estar a la
vista de todos, pero que no re-
sultan accesibles y que, de
buenas a primeras, han des-
aparecido, como ha confirma-
do este medio. Una vez resuel-
ta esta incidencia, se reanu-
darán los trámites para reto-
mar el proceso. 

Del resultado de estos infor-
mes dependerá que estas tres
vías peatonales sean declara-
das Zonas Acústicamente Sa-
turadas, lo que conllevaría
medidas restrictivas por parte
del Ayuntamiento como ade-
lantar el horario de cierres o
denegar nuevas licencias de
apertura.

Roban los medidores
de ruido instalados
en la calle Algarve
El proceso se queda
suspendido a la espera
de solventar este
contratiempo

El apunte
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ECONOMÍA Marcos Luque, jerezano de 19 años, desarrolla una herramienta digital que conecta a empresarios con demandantes de empleo

Buscar empleo
con una
plataforma
‘made in’ Jerez

Juanma Pérez Rendón
JEREZ | Emprender un nuevo
negocio nunca es fácil y sien-
do joven, mucho menos. Y si
hablamos de crear una plata-
forma laboral con tan solo 19
años es digno de mención.
Genda Job es una plataforma
que ha desarrollado el joven
jerezano Marcos Luque que,
antes de haber cumplido dos

décadas de vida se ha lanza-
do a este proyecto en el que
“lo que hacemos es que, para
la zona de Cádiz sobre todo,
en la que hay mucho desem-
pleo, que las empresas publi-
quen ofertas de empleo gratis
para intentar generar trabajo.
Es un portal de empleo donde
los candidaros pueden ver
ofertas e inscribirse en las

que más desean”, explica.
Empezó a trabajar en “ene-

ro de 2023, pero no ha sido
hasta enero de 2024 cuando
lo he lanzado”. En tan solo
unos meses tienen empresas
que están publicando ofertas
de trabajo en Jerez, Cádiz, El
Puerto, San Fernando y Chi-
clana. Eso, dentro de la pro-
vincia, porque ya hay alguna

de fuera. Además son “para
todo tipo de trabajos. Tene-
mos desde camareros hasta
ingenieros. El objetivo es que
las personas desempleadas
puedan encontrar un traba-
jo”.

La idea surge cuando “esta-
ba en el instituto e intentaba
encontrar un trabajito para
intentar compaginarlo con

los estudios. Echaba el curri-
culum por infojobs y demás y
nunca me lo miraban”. Su
propia experiencia persnal le
llevó a pensar en que “si a mí
me cuesta a los demás tam-
bién les costará. Tuve la idea
de crearlo y generar ese em-
pleo. Intento ayudar a las per-
sonas a buscar trabajo por-
que no pueden o les cuesta

mucho”.
Por ahora tiene inscritos

más de 800 candidatos y más
de una veintena de empresas
que han publicado ofertas.
Entre lo que más abunda se
encuentra “la hostelería, te-
mas administrativos o mecá-
nicos”.  

Este proyecto de Genda Job
nace “porque se me ocurrió,
simplemente. Todo ha sido
completamente hecho por
mí”. Y es que Marcos lleva
“desde los 13 años liado con
temas de páginas web y de-
más”. Al principio “hice al-
gún curso de crear páginas
web y he aprendido. A partir
de ahí voy indagando. Siem-
pre estoy mejorando. En este
mundo cada día hay cosas
nuevas y hay que encontrar
un nicho de mercado”.

El objetivo es seguir cre-
ciendo y, además de la página
web, existe ya una app para
Android. El siguiente paso se-
rá crearla para IOS. Marcos
quiere que su plataforma lle-
gue a ser de ámbito nacional.
Las empresas de la provincia
de Cádiz “se inscriben gra-
tis”, pero las de fuera, que ya
las tiene, “pagan por el servi-
cio”.

Marcos Luque, creador de la plataforma Genda Job.

GENDA JOB___La demanda va desde
camareros a ingenieros y las ofertas
proceden de Jerez y la Bahía



Fuerte repunte
de viviendas
turísticas en
cinco capitales
andaluzas

MÁLAGA. EFE | La oferta de vi-
viendas turísticas ha experi-
mentado un fuerte repunte en
las ciudades de Málaga, Sevi-
lla, Granada, Córdoba y Al-
mería, por este orden, duran-
te el primer trimestre de este
año en relación al mismo pe-
riodo de 2023, según destaca
la Alianza para la excelencia
turística, Exceltur.

En su último informe de
perspectivas turísticas, la
asociación empresarial alerta
de que “el inicio de 2024 ha si-
do testigo de un crecimiento
desbocado de las viviendas
turísticas” en los destinos es-
pañoles, con un aumento de
60.000 plazas (+25,2 %) en las
25 principales ciudades, has-
ta alcanzar las 285.266.

Por ciudades, Exceltur cita
datos de Airdna y sitúa a la
cabeza en la oferta de este ti-
po de alojamientos en el pri-
mer trimestre de este año a
Madrid y Barcelona, con
59.111 (+29,8 %) y 41.681
(+11,8 %), respectivamente,
seguida en tercer lugar por
Málaga, con 32.468 (+29,9 %).

Tras experimentar un au-
mento interanual, en térmi-
nos absolutos, de 7.478 vi-
viendas, la capital malague-
ña lidera el volumen de vi-
viendas para fines turísticos
en Andalucía.

Le sigue Sevilla, con 30.755
viviendas, lo que supone
5.769 más (+23,1 %).

TURISMO

Actualidad HOTEL EL ALGARROBICO

El TSJA rechaza
multar al alcalde
de Carboneras

El Tribunal Superior de Justicia de Andalucía ha rechazado im-
poner al alcalde de Carboneras (Almería) una multa de 700 eu-
ros cada 20 días hasta que se produzca el cumplimiento total de
la sentencia de 2015 que ordena clasificar el paraje de El Algarro-
bico como no urbanizable en el PGOU, pese a las reiteradas peti-
ciones de Greenpeace ante la inactividad del consistorio.

INDUSTRIA Su captación “ha contado con la implicación directa del propio presidente”, según la Consejería de Fomento

Suelos del Parque Logístico de Carmona, donde irá ubicada la planta de Pilatus Aircraft Iberia SA.

SEVILLA/BILBAO/MÁLAGA. AGENCIAS |
El presidente de la Junta de An-
dalucía, Juanma Moreno,
anunció ayer que la multina-
cional aeronáutica Pilatus, con
sede en Suiza, se va a instalar
en Andalucía con la creación
de una filial, Pilatus Aircraft
Iberia SA, que se ubicará en
Carmona (Sevilla).

La multinacional se implan-
tará en Carmona (Sevilla) con
50 empleos iniciales, que am-
pliará hasta el medio millar en
el medio plazo, un anuncio que
la Junta de Andalucía valora
como muestra del atractivo in-
versor de la comunidad.

El proyecto de esta compa-
ñía, que se dedica a fabricar
jets privados y aviones de en-
trenamiento militar en Europa,
supone la creación de la filial
Pilatus Aircraft Iberia SA para
ampliar su presencia en Euro-
pa, iniciativa que ha destacado
la consejera de Economía, Ha-
cienda y Fondos Europeos de la
Junta, Carolina España.

Según la compañía, su im-
plantación en Sevilla se des-
arrollará a través de la creación
de la filial, en fase de constitu-
ción, cuya producción se cen-
trará de manera inicial en aero-
estructuras para su modelo de
jet privado PC-24 y en cablea-
dos.

“El proyecto que ha dado a
conocer la multinacional Pila-

tus viene a confirmar el atrac-
tivo de Andalucía como desti-
no de inversión extranjera, en
este caso, de industria com-
pleja, y la confianza en los in-
versores que genera el Gobier-
no andaluz”, señaló España
tras el reconocimiento del
consejero delegado de Pilatus,
Markus Bucher.

Un año de trabajo
Añade que desde la Conseje-

ría, a través de Andalucía TRA-
DE y su programa Invest en
Andalucía, ha trabajado des-
de hace más de un año con di-
rectivos de Pilatus para conse-
guir que la comunidad acogie-
se el proyecto estratégico con
el que la multinacional quiere
expandirse en Europa.

También explica que en ello
han colaborado activamente
el Ayuntamiento de Carmona
y la Consejería de Fomento, In-

fraestructuras y Ordenación
del Territorio de la Junta, a tra-
vés de la Agencia de Vivienda
y Rehabilitación de Andalu-
cía, para facilitar los terrenos
donde se alojará la empresa. 

“Un trabajo que ha contado
con el impulso y la implica-
ción directa del propio presi-
dente de la Junta de Andalu-
cía, Juanma Moreno, funda-
mental para que la cúpula de
la compañía entendiera el

compromiso del Gobierno an-
daluz con este gran proyecto
de inversión y el entorno muy
favorable a las inversiones que
hay en Andalucía”, indicó.

Según la consejera, Pilatus
ha sabido valorar la fortaleza
del ecosistema aeroespacial
de Andalucía, no sólo de la
tradición centenaria y capaci-
dades de nuestra industria au-
xiliar, sino de los profesiona-
les altamente cualificados que
salen de las universidades y
centros de formación, y llega
dispuesta a implicarse como
agente de primer orden. En es-
te sentido, precisa que acaba
de confirmar también su parti-
cipación como patrocinador
destacado en el encuentro del
sector Aerospace & Defense
Meetings-ADM Sevilla, evento
de referencia de esta industria
en España y el más importante
del sur de Europa, que cuenta
con más de 244 empresas ins-
critas de 24 países.

El sector aeroespacial anda-
luz tuvo un buen comienzo de
2024 con sus exportaciones, li-
derando el crecimiento de
ventas andaluzas en el exte-
rior con un récord histórico de
490 millones de euros en ene-
ro, que supone multiplicar por
11 la cifra del mismo mes del
año anterior y el mejor enero
desde que se tienen datos ho-
mologables (1995).

Moreno anuncia que la aeronáutica suiza
Pilatus se instala con una filial en Andalucía
PROYECTO___ Especializada en ‘jets’ privados y aviones de entrenamiento militar, se implantará
en Carmona con 50 empleos iniciales, que ampliará hasta el medio millar en el medio plazo
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BLANQUEO Operaba además en Cataluña, Madrid, Portugal y Venezuela con el objetivo de acumular activos en Sudamérica

Cae una red internacional, con sede en Andalucía,
que blanqueaba dinero del ‘narco’ en Europa
BARCELONA/SEVILLA/MADRID. AGEN-

CIAS | Los Mossos d'Esquadra,
junto a la Policía Nacional y
la Policía Judicial Portugue-
sa, han desmantelado un
presunto grupo criminal in-
ternacional que blanqueaba
dinero del narcotráfico y que
operaba en Cataluña, Ma-
drid, Andalucía, Portugal y
Venezuela y que distribuían
en Europa. Así lo explicó en

una rueda de prensa ayer el
jefe del Área Central de Deli-
tos Económicos, el subins-
pector José Ángel Merino.

Merino detalló que se ha-
bía detenido a 20 personas
por blanqueo de capitales y
pertenencia a grupo crimi-
nal, y entre el 6 y el 7 de mar-
zo se realizaron 13 entradas y
registros en varias poblacio-
nes de Catalunya, España,

Portugal y Venezuela, en las
que se intervino más de
130.000 euros en efectivo,
lingotes de oro, joyas y otros
objetos de lujo.

La investigación se inició
en 2018, después de la inter-
vención de 1.400 kilos de co-
caína en una nave industrial
de Sant Boi de Llobregat
(Barcelona), cuya sustancia
estaba escondida dentro de

un contenedor entre paque-
tes de folios y que tenía como
origen Brasil. Posteriormen-
te, se inició una investiga-
ción de salud pública que
duró tres años y en la que los
agentes detuvieron a 14 per-
sonas de una organización
criminal que introducía sus-
tancia en España y Europa. A
raíz de esta investigación,
que empezó en 2018, se des-

cubrió el presunto grupo cri-
minal internacional muy ac-
tivo que tenía “gran infraes-
tructura humana y jurídica
detrás”.

Los sistemas utilizados pa-
ra blanquear dinero era va-
rios, aunque “siempre con el
mismo objetivo, acumular
activos en Sudamérica, prin-
cipalmente en Colombia y
Venezuela”, explicó Merino.

Jueces andaluces
Precisamente hoy, la Comi-
sión Permanente del Consejo
General del Poder Judicial
(CGPJ) viajará este jueves a
Cádiz para reunirse en la se-

de de la Audiencia Provin-
cial con jueces de Cádiz y
Huelva con el objetivo de
analizar la situación provo-
cada por el narcotráfico en la
zona.

Durante el el encuentro
con jueces de Andalucía, co-
municarán las conclusiones
de un informe del Servicio de
Inspección sobre la inciden-
cia de las causas por delitos
contra la salud pública y
blanqueo de capitales en el
funcionamiento de los órga-
nos judiciales y las posibles
soluciones para agilizar la
tramitación de esos procedi-
mientos.
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El Coria envía 1.000
entradas más al Xerez CD

Afición del Xerez CD, como visitante en el Estadio Municipal de Chapín. XEREZ CD

Juanma Pérez-Rendón
JEREZ | El Xerez CD se mide este
próximo domingo, a partir de
las 12.00 horas, al Coria en el
Estadio Guadalquivir. Un des-
plazamiento para enfrentarse
a uno de los equipos más en
forma del grupo en las últimas
semanas del que los azulinos
quieren llevarse los tres pun-
tos para dar un paso más ha-
cia el ascenso directo cuando
quedan tan solo cinco parti-
dos para el final del campeo-
nato.

Es por ello que el equipo ne-
cesita el apoyo de la afición y
se espera un desplazamiento
masivo de aficionados azuli-
nos al feudo sevillano. El Co-
ria envió un primer paquete
de 500 entradas a un precio de
diez euros y que se han agota-
do en tan solo dos días. Es por
ello que la entidad sevillana
ha vuelto a enviar ahora una
nueva remesa de localidades.
Esta vez son 1.000 más las que
se van a poner a la venta en la
sede del club hasta el sábado.

Igualmente, el Xerez CD ha
comunicado que para pre-
miar “el apoyo incondicional
del xerecismo en todos los

desplazamientos”, se sortea-
rá una camiseta homenaje a la
afición entre todos los que ad-
quieran su entrada.

Y es que la ilusión es palpa-
ble con el equipo en primera
posición a seis puntos del se-
gundo clasificado y a siete del
tercero. El ascenso se ve cada
vez más cerca y cada partido

de aquí al final va a ser clave
para intentar lograrlo más
pronto que tarde. De hecho,
ya hay muchos aficionados
que empiezan a hacer cuentas
de cuándo podría producirse,
aunque otros muchos se an-
dan con pies de plomo.

Por lo demás, el equipo en-
trenado por Checa ha vuelto

este miércoles a los entrena-
mientos para comenzar a pre-
parar el choque contra los co-
rianos. El plantel entrenará en
la Granja todos los días hasta
el sábado en horario matinal
para llegar de la mejor forma
posible a este partido y poder
llevarse los tres puntos de
vuelta a Jerez.

XEREZ CD  El equipo buscará la victoria para dar un paso más hacia el ascenso directo

DOMINGO___ Se espera un desplazamiento masivo de aficionados xerecistas
después de que se vendieran 500 entradas en tan solo dos días

Jerez premia
a Ángel
Revaliente
por su carrera

GALA DEL DEPORTE

Juanma Pérez-Rendón
JEREZ | La sexta edición de la
Gala del Deporte premió a
nuestro compañero Ángel Re-
valiente por su amplia, dilata-
da y fructífera carrera en el pe-
riodismo de la ciudad en don-
de, entre otras muchas face-
tas, como las cofradías, la in-
formación local o los sucesos,
trabajó informando y apoyan-
do al tejido deportivo de la lo-
calidad durante casi cinco dé-
cadas. El jurado le galardonó
en la categoría Dedicación De-
portiva por tantos años de tra-
bajo y servicio a la ciudad de
sus amores.

En la gala se presentaba a
Ángel como “una leyenda de
la profesión para distintas ge-
neraciones”. Un periodista
con un “estilo particular” y
que con “su humildad y talan-
te positivo hacen de él una fi-
gura imprescindible a la vez
que entrañable para entender
la evolución de la ciudad”
desde sus inicios en La Voz del
Sur en 1972 hasta 1984 y su pa-
so después por esta casa, por
Publicaciones del Sur, hasta
su jubilación el pasado año
2020. Toda una vida “dedica-
da al deporte y a contar 'las
cosas y casos de Jerez' a través
de su mirada tan noble”.

Revaliente se acordó de su
familia y de los compañeros
que le dieron “la oportunidad
para hacer de mi vocación mi
profesión”.

Dos nuevos
miembros
para la junta
directiva

XEREZ DFC

Juanma Pérez-Rendón
JEREZ | La junta directiva del
Xerez DFC ha incorporado dos
nuevos miembros. En la reu-
nión mantenida el pasado do-
mingo, se decidió incorporar
a José Luis Almagro, en el área
comercial, y Alejandro Caza-
lla, en la estructura de cante-
ra. Ambas incorporaciones
tendrán que ser ratificadas
por los socios en la próxima
Asamblea General en virtud
del artículo 30 de los estatutos
de la entidad.

El presidente, Sebastián
Alonso de Medina, ha explica-
do que “es verdad que cuando
estábamos en plena campaña
había dos personas que nos
atraían mucho y nos interesa-
ban por su perfil y uno de ellos
es Alejandro, que es el que va
a llevar la conexión con la di-
rectiva y Álvaro Orúe con todo
el tema de cantera. Un chico
que conoce perfectamente a
familia, jugadores y toda la di-
námica de la cantera”.

Por otro lado, hablaba de
José Luis Almagro que en el
área comercial “nos puede
ayudar. Tiene una valía bas-
tante importante. Son cosas
por las que habíamos aposta-
do en las elecciones, sumar
miembros de la otra candida-
tura porque lo bonito de este
club es que todos juntos pode-
mos llegar más lejos, no querí-
amos cerrar puertas. La incor-
poración ha sido muy fácil”.

Deportes 18.04.24

El Real Madrid se medirá al
Bayern en las semifinales

FÚTBOL Partidos de vuelta de cuartos de final de la Champions League

Vinicius cabecea un balón en el partido de anoche. EFE/EPA/PETER POWELL

M.City                        1 (3)
R.Madrid              1 (4)

Bayern 1
Arsenal 0
EFE | El Real Madrid se metió
en las semifinales de la Liga
de Campeones, donde se

medirá al Bayern de Múnich,
tras eliminar al Manchester
City en la tanda de penaltis y
después de que tanto los 90
regalemtarios como la
prórroga acabaran con
empate a uno en el marcador. 

El partido se le puso muy
de car a al equipo blanco, gra-
cias al tanto de Rodrugo en el
minuto 12 de encuentro, lo
que permitió al Madrid espe-

cular con el resultado y
aguantar por delante en el
cruce hasta que De Bruyne ni-
veló el duelo a falta de quince
para el final y mandó el parti-
do a la prórroga.

El equipo de Ancelotti estu-
vo contra las cuerdas tras el
empate del equipo inglés, pe-
ro supo defenderse e incluso
dispuso de una ocasión muy
clara de Rudigger en la pró-

rroga. Precisamente, el defen-
sa alemán fue el autor del gol
definitivo en la tanda de pe-
naltis, en la que sobresalió la
figura de Lunin, que detuvo
dos lanzamientos al City,

En el otro encuentro de la
noche, un solitario gol de ca-
beza de Joshua Kimmich le
dio la victoria al Bayern Mú-
nich por 1-0 ante el Arsenal lo
que puso al equipo bávaro en
semifinales de la Liga de
Campeones tras el 2-2 de la
ida en Londres. Serán, de he-
cho, los rivales del Real Ma-
drid en una muy reñida elimi-
natoria en busca de la gran fi-
nal.
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